

葉栗連区

平成30年9月

地域づくり協議会だより 34号

発行日：平成30年9月1日 発行者：葉栗連区地域づくり協議会

一宮市大毛字南出120番地（葉栗出張所内） 電話：28-9001

☆ 葉栗小学校だより ☆

【葉栗小学校運動会】

5月27日（日）、晴天に恵まれ、運動会を開催することができました。「つかみとれ 勝利のきっぷと 栄光を」を合言葉に、児童は当日まで練習に励み続けました。

本番ではそれまでの練習の成果を発揮し、どの演技や競技にも真剣にがんばる姿が見られました。保護者や地域の皆様からは温かいご声援をいただきました。

ご支援・ご協力ありがとうございました。

また、熱中症対策として、児童席にテントを設置しました。児童も保護者も安心して演技や応援に取り組むことができました。



【葉栗小学校見守り隊】

本校には、児童の安全な登下校のためにご支援をいただいている「葉栗小学校見守り隊」があります。

活動内容は、「付き添いの登下校や危険な場所での立ち番」、「パトロールプレートをつけての巡回」、「子ども110番の旗を玄関先に掲げていただく」など様々ですが、総勢80名を超える方々にご協力をいただいています。

また、お子さんを持つ各家庭にとっても心強いサポートになっています。いつもありがとうございます。

地域に見守られた児童は、地域の良さを学び、将来葉栗を支える人間となってくれと信じています。

「葉栗小学校見守り隊」は随時メンバーを募集しています。葉栗小学校 ☎28-8706 教頭 永田清司までお問い合わせください。



（文・写真 葉栗小学校提供）

☆ 葉栗公民館利用開始 ☆



7月8日（日）に中野一宮市長を始め、各連区の公民館長などの出席により、葉栗公民館の竣工記念式典が行われました。

森島公民館長から「葉栗公民館の建設申請から10年、旧公民館に比べ約2倍の大きさになり、葉栗連区に利用しやすい公民館が完成しました。地域の皆さんのふれあいの場として、サークル活動、研修などに大いに利用していただきたいと思います。『住みよい街 葉栗』の一助になることを願っています」との挨拶がありました。

7月9日（月）から葉栗公民館の各施設が利用可能となりましたが、その利用方法については葉栗出張所窓口にお尋ねください。

なお今後、駐車場等外構の整備があり、すべて完成するのは今年の10月末頃となります。

☆ 葉栗連区敬老会を9月14日（金）に開催 ☆

葉栗連区敬老会が、一宮市総合体育館で午後2時から開催されます。例年のごとく、各町内に巡回バスを2コース運行します。

①田所→西佐千原→高田→大毛→杉山→光明寺→山郷→更屋敷⇒会場

②東佐千原→富塚→島村→笹野→土居⇒会場

式典終了後、東海ラジオでおなじみの『天野良春とタクマ』のトークショーと手品の公演があります。多数の参加をお待ちしております。

なお、本年度より、お祝い品は会場に来場された方へのみの配付となります。欠席の方への後日のお配りはありませんのでご了承ください。

当日ご都合の悪い方は、案内ハガキを代理の方に預けて会場でお祝い品をお受け取りください。



☆ スポーツ大会（児童育成協議会） ☆



児童育成協議会による恒例のスポーツ大会が、7月15日、16日の2日間にわたり、葉栗北小学校で開催されました。当日は日差しが厳しい中、ソフトボールに121名、ドッジボール（男女）に238名の参加があり、熱戦が繰り広げられました。試合終了後には、勝ったチームも負けたチームも礼儀正しい挨拶が、応援の皆さんにさわやかな印象が感じられました。

結果は、ソフトボール優勝 土居ツインズ、第2位 佐千原子ども会、第3位 富塚つくし。ドッジボール優勝 山郷、第2位 高田子ども会、第3位 光明寺イーズでした。

☆ 葉栗連区盆踊り大会 ☆

8月4日（土）、5日（日）の両日、葉栗中学校グラウンドにおいて、葉栗公民館事業として葉栗連区盆踊り大会が盛大に開催されました。

夕方になるとさわやかな風が吹き、太鼓の軽快な音頭により、前半は、ダンシングヒーロー、踊るポンポコリン、マツケンサンバ2などを多くの子供たちが参加して和やかな雰囲気での盆踊りでした。後半は、おこさ節、炭坑節、郡上かわさきなど昔ながらの盆踊りの曲で夏の一夜を楽しむことができました。来年は、葉栗公民館駐車場で開催されます。



第7弾

歴史探訪

光明寺の僧：青井 意足の逸話

一宮市光明寺

③家康の改名

信長と家康の清洲攻守同盟から3ヵ月。信長の長女・徳姫と家康の嫡男・信康の婚約が整い、意足は帰ることになった。急なことで八幡太郎義家の兵術の伝授は、光明寺で行われた。48冊の軍書を僧3人が3冊の懐書にして伝授された。まだ家康は元康という名だった。意足は言った。「八幡太郎義家の兵術伝授の証を名にお示しなされ。元康さまの『元』を、義家さまの『家』と入れ替え、家康さまではどうですかな」「家康か、いい名じゃ」と言ったそうな。永禄5年2月24日のことだった。・・・次号に続く・・・

（文：平松哲夫）

9月～10月のイベント情報

イベント名	開催日	会場	主催
葉栗連区敬老会	9月14日(金) 14時00分	一宮市総合体育館	社会福祉(協)葉栗支会
葉栗中学校体育祭	9月22日(土) 9時30分	葉栗中学校	葉栗中学校
葉栗北小学校運動会	9月23日(日) 9時00分	葉栗北小学校	葉栗北小学校
交通安全監視活動	9月26日(水) 7時30分	各町内監視場所	葉栗連区交通安全会
葉栗連区町民運動会	10月7日(日) 8時30分	葉栗中学校	葉栗公民館
ごみゼロ運動期間	10月29日(月)～31日(水)	各町内区域	各町内、小中学校

